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学生会体育部部长述职报告（合集5篇）

篇1：学生会体育部部长述职报告

         下面我将会从以下几个方面介绍一下:

         1，部门本学期的活动总结

         2，自己在部门中的主要职责

         3，部门中的创新

         4，部门的进展及规划

         在介绍以上几个方面前我首先要感谢我们部门大三的学长、学姐们，是你们

让我对这个工作充斥信心，没有你们我也不会站在这里,在这里我要对你们说一声感谢。

         一、部门本学期的活动总结

         关于部门总结我应当是要从纳新开始说起了，刚开始就给我们大二的出来一

个很大的难题，体育部裁判团这么大的一个部门竟然只招了二十来人，这种事对我们部门来说或

许是前所未有的吧，问题放在眼前我们得去解决，应为“迎新杯”是即将要接手的活动，当时也

没有方法，大一就十多个男生，加上大二的很显着裁判是远远不够的，这是大三的学长们放弃了

自己中午休息的时间帮我们吹竞赛，使得迎“新杯”顺当的结束了,在迎新杯竞赛中我们还要特别

关注大一对裁判知识的了解，要让他们在最快的'时间里能够主宰每一场竞赛。其后我们部门还承

办了同学会内部篮球赛，在整个活动中稍稍出了一些小的问题，但是总体来说还是比较完满的结

束了这次活动，在这两次活动结束后我学会了如何处理一些临时问题，更让我学会了如何去跟我

们部门的大一干事沟通。

         二、自己在部门中的主要职责

         说起我在我们部门的职责似乎我没有什么职责，假设真要说起职责我的职责

就是把体育部裁判团做的更好，得到团委老师和主席团学长学姐们的确定，我想这就是我要做的

。时刻关注部门每一个大一的状况，实时处理他们心中的迷惑，把我们学到对他们有好处的东西

全部教给他们，使他们在最快的时间里超越我们这些大二的。在举办每次活动中尽自己最大的努

力使其做的最好。我想这些就是我的主要职责了。

         三、部门中的创新

         关于部门创新我想这是每个部门的难题，对于一个已经成型的活动再去创新

可能会很难，我记得在部长竞选的时候学姐问我对部门以后的活动有没有更好的想法，然后就提

到组建校篮球队的事情，当时我觉得这个想法特别好，我曾经也有过类似的想法，但是那时还是
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大一干事，并且这些想法要是实施起来是特别困难的，后来当我竞选当上部长后我开始了组建校

队策划的工作，最终由于实施的困难组建校队没有胜利，可能的我自己技能还不够导致了失败，

但是我认为组建校队是我们学校迟早要做的事情，我盼望在我们下一届可以胜利的将校队组建起

来。创新的失败让我知道了考虑事情需要周全。在后来的内部篮球赛中我当时并没有想过有多大

的转变，后来马腾学长问我今年内部篮球赛跟去年是不是一样的，有没有创新。后来我想了加入

女子投篮和大二大三的友情赛，加入这两个元素得到了主席团的认同，创新的主要目的是让整合

同学会的氛围更加的活跃，让大家有了更多相互认识的机会。然后在奖品上没有像以前一样限制

奖品，我们采用需要什么买什么奖品的方法。这样也更人性化些了。

         四、自己的优缺点

         我自己个人认为自己的最大缺点就是说话比较直比较横，有时候私底下大一

的学弟学妹说我太严厉了，我想我还是在改的，说起优点我认为我的组织技能还是比较强的，再

就是我是一个比较有耐烦的人。

         五、部门的进展及规划

         同学会的工作已进入尾声，但是我们部门的工作还在继续当中，我们又进行

了裁判知识的第二次培训，目的就是一点让他们大一的干事对场上更加熟识，使他们更简单的去

掌控竞赛。在明年的3v3篮球赛我会把更多的事情让大一的接手，当然寒假给他们布置了“寒假作

业”，让他们回去想一想关于明年篮球3v3的策划，我相信他们在明年的这个活动中会有更多的想

法。

         盼望在新的一年里我们能更加的努力去服务学校,让我们一起为明天的武生院

更好而共同奋斗吧!

篇2：学生会体育部部长述职报告

         体育部部长述职报告在校校领导和政教处的关心和指导下，我校团委学生会

积极的开展各项工作，举办了各类有利于提高学生们综合素质的特色活动，并不断完善各项制度

。在各部门的协作和同学们的鼎力支持下，各项工作都取得了圆满的成功。现对本学期的工作报

告如下：

         一、本学期工作回顾

         (一)各项工作制度化、条理化、档案化，目的是使我们能从中汲取经验，在

接下来的工作中不断提高效率。具体如下：

         1.月中旬，我系召开第三次团员代表大会暨学生代表大会，选举出新一届团

委委员和学生会执委。同时为了更好的开展工作，提高团委学生会的组织能力，加大部门建设力

度，经大会主席团商议通过，对团委学生会部门调整。如：新增设了团学办公室，目的在于加强
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对各部门的监管和材料的整理;为保障学生的利益，新增设了学生权益部等等。
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         2.为了确保学生工作的顺利进行，团委学生会职责明确：

         (1)做好各项工作的决策;

         (2)制定学期工作计划

         (3)开展日常工作，做好各方面的联系;

         (4)协调各部、各班级之间的关系和工作;

         (5)定期召开团委学生会全体干部会议，每周召开部长会议，指导和帮助各部

门开展工作;

         (6)负责学生干部的鉴定，实事求是地向有关部门反映工作和思想情况;

         (7)完成上级交办的其它工作。

         (二)立足本校特点，开展系列特色的活动

         1.为发挥学生干部的服务精神，增强服务意识，在学生支部的组织下，开展

了“学雷锋”活动。

         2.为配合学校召开，于5月初举行的运动会，全体同学们都以极大地热情参与

。

         (三)促进团组织自身建设，做好团员评优推优工作

         1.开展了创建优秀团支部和团员民主评议活动，本学期共评出优秀团支部3个

，优秀团干、优秀团员10名。此外，认真做好团员教育和管理工作，并积极做好新团员的发展工

作。

         2.推优工作是基层团组织工作中的一项重要的日常性工作。做好“推优”工

作，是党组织赋予共青团的光荣职责，是共青团组织充分发挥党的后备军作用的重要体现。

         在本学期的推优工作中，我们坚持高标准、严要求，坚持公开，公平，公正

的原则，坚持基层民主推荐和党团组织选拔相结合的原则，确保推优质量。本学期共有3位同学被

推优。

         二、下学期工作展望

         (一)加强学生干部队伍建设，努力提高团队的战斗力和凝聚力

         一个组织的优劣，关键看它成员的素质。要加强对学生干部的培养、教育、

考核和管理，努力提高和增强学生干部在思想建设中的表率作用，组织建设中的凝聚作用，学风
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建设中的感召作用。加强对学生干部的监督，建立合理的考核和激励奖惩制度，将学生干部队伍

建设成为一支让系部和老师信赖、学生满意的队伍。

         (二)结合专业，突出优势，创建精品活动

         在今后的工作中，我们要虚心向其他兄弟学校请教，借鉴他们成功的经验。

         (三)提高社团的自主创新的能力，建设服务型新社团

         加强对社团工作的领导，努力建设学习型和服务型新社团，扩大社团的覆盖

面和辐射力，充分发挥社团在组织学生活动、繁荣校园文化方面的先锋作用，促使学生社团成为

校园文化活动中的一支主力军。

         (四)加强对宣传工作的管理和指导

         宣传是活动策划必不可少的环节，活动往往因为宣传而变得更加深入人心。

因此，要始终把宣传工作作为一项系统的工程来抓，大力发掘校内外宣传平台，整合宣传力量，

规范宣传流程，使活动的开展与宣传的同步进行。通过广泛的宣传，扩大我系的影响力。

         在今后的工作中，我校团委学生会将不断报告经验教训、改正不足，发扬优

点，勇于实践，主动积极的开展工作，更好的为同学服务，为系部的发展与建设作贡献!

篇3：学生会体育部部长述职报告

         今日我十分荣幸地站在这里。向大家汇报我们体育部一年来的历程、收获与

启示。

         先跟大家共享一下过去一年里我们院体育事业所取得的优异成果，上学期的

体育文化节中球类项目--“山大杯〞乒乓球第一名、“山大杯〞三人篮球第四名、大超校内五人

制篮球赛第三名、七人制足球赛第四名，校内吉尼斯项目--花样编花跳绳、单立踢毽子、罚篮、

倒立行走的纪录均由我院同学所创，此外，院学生会在校内吉尼斯中获得了优秀组织奖。与此同

时，校运动会我们所取得的成果虽然一般，但在此次竞赛中我院运动员充分呈现了数学院同学的

风采，表达了我们团结向上、永不言败的精神，在此，我代表体育部向全体运动员及全体学生会

服务人员致以最真诚的谢意！此外，上学期我们体育部还组织了篮球、足球友情迎新赛，增进了

我们整个学院的凝聚力。本学期，我们院在体育方面可谓是再创佳绩，刚结束不久的“山大杯〞

篮球赛夺得亚军，创造了数学院的历史成果，此外，由06级代表参与的校趣味心理运动会喜获第

一名、定向运动获得第二名，拔河竞赛05级代表队获得东区新校赛区第一名，羽毛球竞赛获得第

四名。

         在这里，我还想谈一下本学期对体育部影响最深、意义最大的一个完全由学

生组织的活动--院趣味运动会，在体育部每一位成员的细心预备下趣味运动会得以顺利地开展，

在赛前我也特别荣幸的看到了每一个参赛队毫不懈怠努力的训练，这同时保证了我们此次竞赛的
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欣赏性，更重要的是，这充分表达了我们每一个班级的集体凝聚力，一种奋发向上的进取心，一

种力争第一的魄力⋯⋯我想，在完全的竞赛过程有那么最令人感动的一幕，信任在场的每一个人

都历历在目，我们的最终一个竞赛项目—多人帮腿跑，在冲向终点的那一刻，全部运动员不管遇

到了什么困难，他们都勇往直前、永不言弃，这代表着我们数学院全体同学特有的精神！在这里

我只想说：你们辛苦了！

         关于此次竞赛，感谢赵书记、徐老师的大力支持，感谢各年级导员的支持，

感谢三位主席的支持与操劳，感谢信息部在进行每一项体育赛事时冲在前线作特写，感谢社团生

活部带着扩音器在检录处声嘶力竭，感谢文艺部关心彩色毽球们飞得有条不紊，感谢秘书处与实

践部两位主持人的精彩稿件与播音，感谢宣扬部一笔一划为我们书写壮丽，感谢学习部在观看精

彩竞赛之余围绕各班场地视察精神文明，感谢参赛队各班班委、观众以及队员的亲密协作，特殊

感谢我们在场的每一位工作人员，特殊感谢体育部的每一位成员！你们大家辛苦了！感谢！还要

感谢数学院给予我这一次锻炼的机会，它将是我人生中一段难得难忘的经受，使我变得理性、顽

强、勤奋、诚信、更具有责任感，我坚信我今后的人生之路将走的更加坚实。

         在这一年中，我得到了很多，也失去了很多，收获了许多，也错过了许多，

但是在学生会这个团体中我从没有懊悔过，在这里我学会了如何做人、如何求知、如何生活，更

重要的是，我有你们这些伴侣陪我走过这段美妙的时光，为了我们数学院学生会青春活力的永存

，为了我们数学院学生会的茁壮成长，让我们大家一起努力吧！！！

         感谢大家！

篇4：学生会体育部部长述职报告

         一、 部门本学期的活动总结

         关于部门总结我应该是要从纳新开始说起了，刚开始就给我们大二的出来一

个很大的难题，体育部裁判团这么大的一个部门居然只招了二十来人，这种事对我们部门来说也

许是前所未有的吧，问题放在眼前我们得去解决，应为“迎新杯”是即将要接手的活动，当时也

没有方法，大一就十多个男生，加上大二的很显然裁判是远远不够的，这是大三的学长们放弃了

自己中午休息的时间帮我们吹比赛，使得迎“新杯”顺利的结束了，在迎新杯比赛中我们还要特

别关注大一对裁判知识的了解,要让他们在最快的时间里能够主宰每一场比赛。其后我们部门还承

办了学生会内部篮球赛，在整个活动中稍稍出了一些小的问题，但是总体来说还是比拟完美的结

束了这次活动，在这两次活动结束后我学会了如何处理一些临时问题，更让我学会了如何去跟我

们部门的大一干事沟通。

         二、 自己在部门中的主要职责

         说起我在我们部门的职责好似我没有什么职责，假设真要说起职责我的职责

就是把体育部裁判团做的更好，得到团委老师和主席团学长学姐们的肯定，我想这就是我要做的

。时刻关注部门每一个大一的情况，及时处理他们心中的疑惑，把我们学到对他们有好处的东西
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全部教给他们，使他们在最快的时间里超越我们这些大二的。在举办每次活动中尽自己最大的努

力使其做的最好。我想这些就是我的主要职责了。

         三、 部门中的创新

         关于部门创新我想这是每个部门的难题，对于一个己经成型的活动再去创新

可能会很难，我记得在部长竞选的时候学姐问我对部门以后的活动有没有更好的想法,然后就提到

组建校篮球队的事情，当时我觉得这个想法特别好，我曾经也有过类似的想法，但是那时还是大

一干事，并且这些想法要是实施起来是特别困难的，后来当我竞选当上部长后我开始了组建校队

筹划的工作，最终由于实施的困难组建校队没有成功，可能的我自己能力还不够导致了失败，但

是我认为组建校队是我们学校迟早要做的事情，我希望在我们下一届可以成功的将校队组建起来

。创新的失败让我知道了考虑事情需要周全。在后来的内部篮球赛中我当时并没有想过有多大的

改变，后来马腾学长问我今年内部篮球赛跟去年是不是一样的，有没有创新。后来我想了参加女

子投篮和大二大三的友谊赛，参加这两个元素得到了主席团的认同，创新的主要目的是让整合学

生会的气氛更加的活泼，让大家有了更多互相认识的时机。然后在奖品上没有像以前一样限制奖

品，我们采取需要什么买什么奖品的方法。这样也更人性化些了。

         四、 自己的优缺点

         我自己个人认为自己的最大缺点就是说话比拟直比拟横，有时候私底下大一

的学弟学妹说我太严肃了，我想我还是在改的，说起优点我认为我的组织能力还是比较强的，再

就是我是一个比拟有耐心的人。

         五、 部门的开展及规划

         学生会的工作己进入尾声，但是我们部门的工作还在继续当中，我们又进行

了裁判知识的第二次培训，目的就是一点让他们大一的干事对场上更加熟悉，使他们更容易的去

掌控比赛。在明年的3v3篮球赛我会把更多的事情让大一的接手，当然寒假给他们布置了“寒假作

业”，让他们回去想一想关于明年篮球3v3的筹划，我相信他们在明年的这个活动中会有更多的想

法。

         希望在新的一年里我们能更加的努力去效劳学校，让我们一起为明天的武生

院更好而共同奋斗吧！

篇5：学生会体育部部长述职报告

         尊敬的领导，老师，亲爱的同学们，大家晚上好！

         时光荏苒，转眼间，我在中文系团总支学生分会的第二年又飞快地过去了。

在这一年里，在领导，老师的悉心栽培下，在学长学姐的鞭策下，在同学们的鼎力支持下，我和

体育部一起茁壮成长，一路走来，有困难，有挫折，也有丰收的喜悦，幸福的泪水。可以说，能
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在团总支学生分会任体育部部长一年，是我大学期间最宝贵的经历。那么，下面请允许我花一点

时间来介绍体育部这一年的具体工作情况。

         1、组织并带领我系同学参加学校组织的田径运动会。在第十三届校园田径运

动会上，我系运动健儿发扬奋勇争先，不甘人后的运动拼搏精神，在上届取得的男女团体总分第

八名的基础上再接再厉，取得了男女团体总分第六名的突破性成绩。在这里，我要感谢所有为运

动会倾注过心血的工作人员和在赛场上拼搏的运动员，没有你们，就不会有这面来之不易的锦旗

！

         2、组织三月学雷锋系列活动之“感恩母亲，尊重女性”主题活动，主要内容

是征集同学们关于母亲的爱的心语制作祝福墙，以及为各栋寝室楼阿姨送祝福。在10,11级班长团

支书的全力配合下，活动开展得非常顺利，收到的反响也特别好，赢得了寝室楼阿姨对中文系的

交口称赞；

         3、组织并带领中文系男女篮球队参加学校系际篮球比赛。这是我系第一年来

组队参加篮球赛，训练、队服等等一系列事务都是从零开始，但队员们没有因为我们技不如人而

退缩，每一场比赛都全力以赴，打出了精神，打出了风格；正因为如此，即使最后的成绩不尽如

人意，我们还是得到了组委会授予的“精神文明奖”。我谨代表体育部向每一位刻苦训练，努力

参赛的队员致敬！

         回首过往，在记录我成长的档案里，写满了领导老师对我的信赖和鼓励，以

及广大同学对我的认可与支持。在担任体育部部长的这一年里，我不仅提高了自己的工作能力，

变得更有效率更有目的性，更培养了自己的人际交往能力，让我在与形形色色的人打交道的时候

都游刃有余。从助理到部长，是一个飞跃，我迈上了一个新的台阶；从部长的位子上退下来，是

一次转身，也许不华丽，但足够稳健。每一次转型，都是一次成长，不管我能否在团总支学生分

会中继续任职，我都将会永远铭记这一段令人难忘的时光！

         最后，还是要感谢两位书记，两位辅导员老师，以及诸位学长学姐，没有你

们对我的支持和栽培，也许我就没有这个机会站在这个台上。

         我的述职报告到此完毕，谢谢！
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